

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis mengenai “Bimbingan Belajar Al-Qur’an dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Al-Qur’an di Mushola Al-Mubarak Dukuh Ngampel Desa Jatirejo”. Peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan bimbingan belajar Al-Qur’an dalam meningkatkan motivasi belajar Al-Qur’an di Musholla Al-Mubarak Dukuh Ngampel Desa Jatirejo Demak yaitu:
  - a. Kegiatan belajar Al-Qur’an dilaksanakan setiap hari, kegiatan mingguan dilakukan 2X dalam satu minggu dengan agenda belajar ilmu tajwid, belajar Asmaul Husna, dan membaca sholawat Nabi. Sedangkan kegiatan bulanan ialah *training* motivasi.
  - b. Motivasi belajar membaca Al-Qur’an dilakukan dengan mengingatkan kepada peserta didik untuk *murojaah* (mengulang-ulang bacaan), menyimakkan kepada ustadz-ustadzah, di rumah bahkan saat bermain agar lebih cepat mahir membaca Al-Qur’an. Beliau juga memberikan motivasi melalui kata-kata mutiara agar peserta didik agar lebih semangat dalam belajar Al-Qur’an di Mushola Al-Mubarak,;
  - c. Kesulitan belajar yang dialami peserta didik terletak pada *makhorijul huruf* (keluarnya huruf) dan juga pada bacaan tajwid. Kesulitan tersebut bisa diatasi dengan terus *murojaah* (mengulang-ulang bacaan), menyimakkan kepada ustadz-ustadzah.
  - d. Materi yang disampaikan meliputi: ilmu tajwid, dan menanamkan cinta Al-Qur’an kepada peserta didik,;
2. Metode bimbingan belajar Al-Qur’an dalam meningkatkan motivasi belajar Al-Qur’an di Mushola Al-Mubarak ialah metode pengulangan materi, metode

mauidhoh hasanah/nasihat, metode keteladanan/hikmah, metode karyawisata dan metode kunjungan ke rumah.

3. Hasil bimbingan belajar Al-Qur'an dalam meningkatkan motivasi belajar Al-Qur'an di Mushola Al Mubarak Dukuh Ngampel Desa Jatirejo Demak adalah mampu mengatasi kesulitan belajar dan mengantisipasi kegagalan belajar, disiplin terhadap waktu belajar, prestasi belajar yang memuaskan, mencapai tujuan belajar, semangat dalam belajar, meningkatnya motivasi belajar, melaksanakan kewajiban sebagai peserta didik. Dengan motivasi yang tinggi maka peserta didik memiliki keinginan dan mau untuk melakukan suatu kegiatan dalam mencapai tujuan belajar yang diinginkannya. Jadi bimbingan belajar Al-Qur'an dalam meningkatkan motivasi belajar Al-Qur'an di Mushola Al-Mubarak Dukuh Ngampel Desa Jatirejo Demak adalah dengan cara bagaimana peserta didik dapat semangat belajar Al-Qur'an sesuai *makhorijul huruf* (keluarnya huruf) yang sesungguhnya dan tajwidnya, memahami makna Al-Quran, memahami tata cara membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar.

## B. Saran

Dalam penelitian ini, penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, peneliti berharap kepada peneliti selanjutnya untuk lebih menyempurnakan hasil penelitian ini yang tentunya menunjuk pada hasil penelitian yang sudah ada, dengan harapan agar penelitian yang dihasilkan nantinya dapat menjadi lebih baik.

## C. Penutup

Syukur alhamdulillah saya panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa memberikan taufiq, hidayah dan inayahnya kepada penulis sehingga penulis berhasil menyelesaikan penyusunan penelitian ini. Dalam penulisan penelitian tentang “Bimbingan Belajar Al-Qur'an dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Al-Qur'an di Mushola Al-Mubarak Dukuh Ngampel Desa Jatirejo Demak”. Sholawat

serta salam senantiasa terhaturkan pada Nabi Muhammad SAW, semoga kita senantiasa diberi kekuatan untuk hidup berdasarkan sunnahnya.

Penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan, penulis telah berusaha semaksimal mungkin namun menyadari akan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki, maka tidak menutup kemungkinan adanya kritik yang konstruktif, bimbingan dan pertolongan dari pembaca secara langsung maupun tidak alngsung kepada penulis demi kesempurnaan penelitian ini.

Peneliti juga berterimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Sebagaimana pihak-pihak tersebut bersedia membantu peneliti, semoga Allah SWT senantiasa memudahkan urusannya. *Aamiin*. Semoga skripsi ini dapat memberi manfaat bagi penulis dan bagi pembaca, serta dapat dijadikan bahan referensi dan bagi inspirasi bagi penelitian berikutnya. *Aamiin*.

